

Lindungi Kaum Disabilitas Dari Pelecehan Seksual dan Narkoba, Kasat Binmas Polres Solok Kota Gelar Binluh

JIS Sumbar - KOTASOLOK.BNN.CO.ID

Oct 8, 2023 - 22:52



SOLOK KOTA – Sebagai upaya memberikan perlindungan kepada masyarakat khususnya penyandang disabilitas, Kasat Binmas Polres Solok Kota AKP Jufrialdi,SH, menggelar kegiatan Pembinaan dan Penyuluhan (Binluh) pada Minggu, 8 Oktober 2023.

Kegiatan yang dilaksanakan di Gedung Serba Guna RT 001 RW 001 Kelurahan VI Suku, Kota Solok, Sumatera Barat itu diikuti oleh Komunitas Disabilitas Tunawicara Kota dan Kabupaten Solok.

Turut hadir Aktivis Peduli Disabilitas Triati,S.Pd, dan Kepala Sekolah Luar Biasa Negeri 1 Solok Waluyo,S.Pd.

Adapun materi yang disampaikan Kasat Binmas Polres Solok Kota dalam kegiatan Binluh itu diantaranya, terkait bahaya dan cara pencegahan pelecehan seksual terhadap diri sendiri dan keluarga disabilitas, serta bahaya penyalahgunaan Narkoba.

Dalam kesempatan itu, Kasat Binmas Polres Solok Kota AKP Jufrinaldi mengimbau kepada penyandang disabilitas untuk peduli terhadap anak, keluarga dan saudaranya, dalam pencegahan tindak pelecehan seksual dan penyalahgunaan Narkoba yang kian marak terjadi.

“Dalam upaya pencegahan ini, perlu pengawasan serta kepedulian dari kita semua, agar anak, keluarga dan saudara kita tidak menjadi pelaku maupun korban pelecehan seksual. Begitupun dalam melindungi keluarga agar tidak terjerumus ke dalam bahaya Narkoba,” sebut AKP Jufrinaldi.

Selain itu, Kasat Binmas juga menjelaskan salah satu tugas Binmas adalah menjalin silaturahmi kepada semua lapisan masyarakat, termasuk komunitas disabilitas Kota/Kabupaten Solok, dengan harapan bisa saling bertukar informasi, sehingga dapat mendukung program yang dilaksanakan oleh Pemerintah Daerah serta sebagai pemberi informasi Kamtibmas kepada Kepolisian.



Sementara itu, Komunitas Disabilitas melalui Aktivis Peduli Disabilitas Triati,S.Pd, menyampaikan apresiasi terhadap ketersediaan fasilitas bagi penyandang disabilitas pada pelayanan publik Polres Solok Kota yang sudah cukup baik.

Akan tetapi, tambahnya, dalam fasilitas umum lainnya, seperti ATM di Kota Solok, belum tersedia khusus bagi kaum disabilitas. Oleh sebab itu, Dia mewakili kaum Disabilitas berharap banyak kepada pihak Kepolisian khususnya Sat Binmas Polres Solok Kota sebagai perpanjangan tangan, untuk menyampaikan aspirasi tersebut kepada instansi terkait.